



Los detectives detuvieron a un sujeto mientras trasladaba las sustancias desde la Región Metropolitana

PDI incauta 12 kilos de cocaína que sería abultada en Hualpén



Se incautó cera de cocaína base y ovoides también con cocaína.

El imputado corresponde al transportista de una organización que opera en el Gran Concepción y que recibiría millonarias ganancias.

En medio de una investigación por la llegada de una remesa de droga a la Provincia de Concepción, personal de la PDI sorprendió a un sujeto trasladando más de 12 kilos de cocaína en diferentes formatos en un bus interurbano, siendo el destino final de la droga el abultamiento para obtener ganancias producto de su venta por más de \$600 millones.

Según detalló el subprefecto Antonio Jeldres, el operativo tuvo su origen en la información sobre la llegada de diferentes remesas de drogas con destino en Hualpén, logrando detener a una persona, mayor de edad y de nacionalidad chilena con cocaína base

en formato de cera (para su posterior abultamiento) y clorhidrato de cocaína.

"Se tomaron diversas diligencias y logramos posicionar a este sujeto, quien regresaba de la Región Metropolitana a Concepción donde se efectuó el control y su posterior detención (...) El sujeto las traía en una mochila y las ocultaba al interior de diferentes prendas de vestir", agregó el subprefecto.

En detalle, el operativo permitió incautar 9.975 gramos de cocaína base, de los cuales cerca de 2 kilos corresponden a 205 ovoides, junto a 2.149 gramos de clorhidrato de cocaína, sumando

en total más de 150 mil dosis.

"Estas sustancias ilícitas serían abultadas para obtener aproximadamente más de 40 kilos, lo cual está avaluado en más de \$600 millones", agregó Jeldres, detallando además que el detenido ejercía el rol de transportista para una estructura criminal que opera desde la comuna de Hualpén.

El fiscal Felipe Calabrano, agregó que la investigación se realizó con personal de la Brianco y la Unidad Foco de la Fiscalía Regional, dando cuenta que el imputado no "tenía condenas previas por delitos menores, pero sí tenía una causa vigente en la Fiscalía de Concepción por microtráfico, te-

• Abultamiento

A través de laboratorios artesanales, se utilizan diferentes químicos para aumentar el volumen de la droga a partir de compuestos base y aumentar las ganancias.

nía cautelares vigentes y quedó en este caso con prisión preventiva por 4 meses mientras dure la investigación".

Eduardo Pacheco, delegado presidencial del Biobío destacó que a través de este tipo de operativos se saca de circulación la droga que posteriormente es vendida en los barrios, generando impactos negativos en las comunidades locales.